
Nach einer kurzen Begründung der Sitzungsvorlage durch Herrn Gleß von der 
Verwaltung wurde über den Beschlussvorschlag abgestimmt. 
 


